

Die Stadtverordnetenversammlung  
- Ausschuss für Umwelt und  
Sauberkeit -

**Tagesordnung 1 Punkt 22 der öffentlichen Sitzung am 18.11.2003**

Vorlage Nr. 03-V-61-0051

***Sachstand des Fassadengestaltungsverfahrens zum "Projekt an der Luisenstraße",  
Kirchgasse / Luisenstraße / Schwalbacher Straße / Rheinstraße***

---

**Beschluss Nr. 0135**

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

Der Entscheidung des Auswahlgremiums zum Fassadengestaltungsverfahren für das „Projekt an der Luisenstraße“ wird zugestimmt. Die vorgestellten Fassadengestaltungen des Architekturbüros Zaeske + Maul, Wiesbaden, für das ehemalige ESWE-Hochhaus sowie des Architekturbüros Gatermann + Schossig, Köln, für das Shopping-Center, das Parkhaus und die Verbindungsbrücke werden Grundlagen der weiteren Planungen.

(antragsgemäß)  
(Mag 11.11.2003 BP 1058)

**Tagesordnung III**

Wiesbaden, .11.2003

Dr. Reinhardt  
Vorsitzende